



六ヶ所村立尾駮小学校

尾駮小だより

令和5年度第7号

令和5年11月20日(月)

TEL 72-2016

～みんなが輝いた学習発表会～

校長 秋戸 彩史

秋の深まりとともに、日ごとに寒くなり、雪の便りも耳にするようになりました。保護者の皆様、そして地域の皆様には、いつも子供たちを温かく見守っていただくとともに、様々な教育活動にご協力いただき心より感謝申し上げます。

さて、11月11日(土)に学習発表会を実施することができました。今年も、低・中・高学年ごとに入れ替えはありましたが、観覧の人数制限は設けず、ご来賓の方もお招きしでの開催としました。当日は、多くのご来賓

・地域の皆様にご来場いただき、誠にありがとうございました。感染症対策については、空気清浄機の設置と消毒作業を実施しました。ご理解・ご協力いただきありがとうございました。



また、保護者の皆様におかれましては、お忙しい中、たくさんの方に足をお運びいただきました。子供たちへの温かい拍手をいただきありがとうございました。さらに、発表に關

わり、準備へのご協力をいただきましたことにも深く感謝申し上げます。

今年の学習発表会のテーマは、「思い出のカケラを届けよう～最高の笑顔と感動を～」でした。子供たちは、

このテーマのもと練習に懸命に取り組んできました。一人ひとりが自分の目標に向けて練習に真剣に取り組むことで、楽しさや充実感につながり、みんなと協力し、力を合わせて一つのものを創り上げる素晴らしさに気付いていきました。発表が終わって退場してくる子供たちの表情からも、満足感、充実感が伝わってきました。学級だよりには、「悔いのないようにやりました。みんなと協力できたので、良かったです。」

「最後の学習発表会にふさわしい発表ができたと思います。」など感想が載っていました。子供たちが、心を一つにみんなで創り上げる楽しさを経験でき、集団として成長できたことや頑張ったという達成感とともに、やってみようという挑戦の気持ちをもてたと思います。

学習発表会での一人一人の成長や集団としての高まりをこれからの教育活動につなげていきたいと思っています。



みんなの夢を載せて、ロケットよ、高く飛べ!! 10/20



←わずか0.3秒で時速200km!

夢を育む教育推進事業として第一中と合同で植松努氏の講演会とロケット打ち上げデモンストレーションを行いました。講演では「思うは招く」という言葉を使って、夢をあきらめずに思い続けられ人と人が繋がって実現に結びついていくことを自身の体験をふまえてお話されていました。「人は足りないから助け合える」「ちがうはすてき!」「『どーせ無理』という言葉は無くしたい」などの名言にも説得力があり、子供たちは真剣な表情でお話を聞いていました。講演の内容はいろいろなWebでも取り上げられているので興味のある方は検索してみてください。

学習発表会のご参観、ありがとうございました 11/11



↑「大きなかぶ」other tales



↑お手紙～かえるくんがまくんの4日間～



↑元気に よっちょよれ!



↑尾駮っ子の日本列島ダーツの旅



↑みんなのうた～音楽は世界を巡る～



↑先人に学ぶ～尾駮小145年の歴史～

写真撮影: 広報委員会 船山さん

4年: 植樹祭 11/7

今年は内子内農山村広場で植樹祭が行われました。式では全員で誓いの言葉を唱和したあと、橋本教育長さん始めご来賓の皆さんと一緒にオオヤマザクラ 12本を植樹しました。



エネルギー施設見学 11/2

6年生がエネルギーについて学習するために村内にあるソーラーパークや太陽光発電所、原燃PRセンターを見学しました。温暖化防止の取組について学ぶとともに、身近にある施設の規模の大きさに驚いていました。



↑ 東京ドーム約 50 個分の広さ

動物ふれあい体験 10/31

青森県動物愛護センターから犬2匹・ウサギ1匹・亀1匹が訪問! 1・2年生の子供たちは慣れてくると優しく触れ合うことができるようになりました。小さな動物の命でも大切にしようとする気持ちが高まったようです。



↑ ウサギの毛がふっさふさ

2年: 浅虫水族館見学 10/26

野辺地駅で切符を自分で買って浅虫水族館へ。水槽の生き物を観察したりイルカショーを見たり、タッチコーナーで生き物と触れ合ったりして楽しく学習してきました。



12月の主な行事

4	月	読み聞かせ(森のくまさん) スクールカウンセラー来校日 学校教育活動に関するアンケートメ
5	火	委員会活動
15	金	6年英検ESG実施日
18	月	6年校外学習「原燃見学」
19	火	全校5時間授業、第3回学習参観日 残食ゼロ運動
22	金	全校5時間授業、2学期終業式